



**MANIFIESTO DÍA INTERNACIONAL DEL CÁNCER DE MAMA,
19 DE OCTUBRE DE 2021
“Porque Yo, sigo siendo Yo”**

Hoy, 19 de octubre, Día Internacional del Cáncer de Mama y bajo el eslogan “Porque Yo sigo siendo Yo”, visibilizamos en nuestro pueblo, Gines, uno de los principales problemas de salud que afecta a la mujer a nivel mundial.

Una enfermedad, el Cáncer de Mama, que provoca desde cambios importantes en la imagen física y alteraciones significativas de las emociones, hasta cambios en la función sexual de la mujer que lo padece.

Una enfermedad que obliga a la MUJER a aparcar su proyecto de vida y a tomar nuevas obligaciones que la pueden situar en caminos inseguros en los que se pierde la identidad, el autoconcepto, la autoestima...

Una enfermedad cuya alternativa es la curación, la cual precisa de inversión para la investigación con el fin de lograr que los tratamientos, aunque largos y combinados, sean lo menos invasores.

Una enfermedad cuyo tratamiento, por personalizado e individualizado, lleva el nombre de la Paciente.

Una enfermedad que precisa de intervenciones personalizadas, tanto a nivel social y psicológico como sanitario, con el fin de valorar, asesorar y acompañar a la paciente en las distintas fases del proceso de la enfermedad y de su recuperación.

“Porque Yo sigo siendo Yo” es el sentimiento, la fortaleza, el optimismo del que nos somos conscientes ante un diagnóstico de esta envergadura y del que nos sorprendemos por superar situaciones jamás imaginadas.

“Porque Yo sigo siendo Yo” antes, durante y después del Cáncer de Mama.